

Jahresbericht 2024 SNLC Regionalgruppe Zürich und Umgebung

Am Samstag 13. April starteten wir mit unserem ersten Treffen im Revier Kohlfirst in der Nähe von Schaffhausen. Die Begrüssungen am Morgen wurden zum Teil sehr angenehm gestaltet. Hier ein Bild von Bertschikon.



Bei freundlichen Temperaturen und trockener Witterung übten sich unter kundiger Führung rund zwanzig Hündeler in unseren seit Jahren bewährten Disziplinen: Soziales Verhalten, Unterordnung, Kommandos befolgen, Abrufen und Ablegen. Das entspricht in etwa einem Verhaltenstest wie bei der Ankörung des SNLC.



Im zweiten Teil des Programms das jeweils von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr dauert, wurde die Leinenführigkeit, die Schussruhe sowie die Standruhe trainiert. Die Hunde verhielten sich im Laufe des Jahres immer besser, weil sie wussten um was es geht.

Danach folgten unter Führung von erfahrenen Instruktoren die Arbeiten auf der Schweissfährte die meistens kurz vor Mittag beendet waren.



Nach den abschliessenden Übungsrapporten widmeten sich alle der Kameradschaft, dem Aser und dem beliebten Erfahrungsaustausch während die Hunde die wohlverdiente Ruhepause einlegten.



Alle vier Veranstaltungen der Regionalgruppe Zürich liefen in etwa nach demselben Muster wie oben beschrieben ab und konnten sich dieses Jahr an schönstem Sommerwetter erfreuen.

Nach zwölf Jahren waren wir heuer das letzte Mal im Jagdrevier Rümikon zu Gast. Ganz herzlichen Dank der Pächterschaft und besonders dem Gastgeberpaar Ueli und Silvia Laube. Es war immer sehr familiär und gemütlich bei Euch!



Ich bedanke mich ebenfalls bei den Jagdrevieren Kohlfirst, Bertschikon bei Wiesendangen und Uitikon-Waldegg. Speziellen Dank an die Reviervertreter Markus und Cécile Schiess, an Röbi und Miriam Füllemann, an Zoran Naric und rückwirkend, mit dem Abschied vom Revier Altikon nach sieben Jahren, auch bei Reto Gruber und Familie.

In Bertschikon und Uitikon durften wir in diesem Jahr zum ersten Mal eine Übung durchführen. In allen Gastrevieren stellten sich überdies jedesmal Frauen und Männer als Revierführer und Helfer unentgeltlich zur Verfügung. Das ist nicht selbstverständlich!

Weiterer Dank ergeht an die Instruktoressen Ueli Laube, Paul Haibucher, Simon Egloff, Emanuele Castelli, Stefan Eichenberger und Erika Gremminger. Natürlich möchte ich mich im Namen der Regionalgruppe auch bei allen unseren Teilnehmern und ihren Hunden bedanken. Ohne sie könnten wir unseren Auftrag, Junghunde zu guten Jagdbegleitern und angenehmen Familienmitgliedern zu erziehen, gar nicht erfüllen.



Sie danken es uns mit Prüfungs- und Jagderfolgen die wir jeweils mit Stolz zur Kenntnis nehmen können.

Das Team der SNLC Regionalgruppe Zürich und Umgebung würde sich freuen, nächstes Jahr wieder zahlreiche Hundefreunde (auch in neuen Revieren) begrüßen zu dürfen.

Für die Regionalgruppe Zürich und Umgebung
Urs Gremminger